

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 16 de Febrero de 2013.

IRUN

Último día para la inscripción en la

plantación de árboles por los niños nacidos

durante 2012

16.02.13 - 00:08 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

Como viene siendo habitual desde el 2004, el Ayuntamiento de Irun informa que ha organizado una nueva edición de la actividad 'Un niño, un árbol' para este año. Se trata de una plantación de árboles que está dirigida a los padres y madres de todos aquellos niños nacidos en Irun a lo largo del año pasado, 2012, y que en esta ocasión, tendrá como novedad su extensión a una nueva zona del termino municipal. Tras replantar las campos de San Marcial, desde su puesta en marcha hasta el año 2011, y las inmediaciones de Erlaitz, que acogió el acto en 2012, en esta ocasión 'Un niño, un árbol' hará escala en la colina de Siutz, en Ibarla.

Último día

El plazo se abrió el pasado 1 de febrero y finalizará en el día de hoy. La fecha elegida, inicialmente, para la celebración del acto es la del sábado 16 de marzo. Todos los interesados en participar en este acto tienen hoy la última oportunidad para presentar su solicitud en el 010 o en la página web www.irun.org.

Último día para la inscripción en la plantación de árboles por los niños nacidos durante 2012

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2013(e)ko otsaila(r)en 16-(e)an 17:29etan -

Aquellos padres que en el momento del empadronamiento del niño ya hubieran entregado la tarjeta que recibieron con el resto de la documentación, dando su conformidad de esta manera a participar en el acto de plantación de árboles, no tienen por qué cumplimentar esta solicitud dado que ya figuran en la lista de inscritos. De hecho, a día de hoy ya existe un buen número de apuntados.

Hacia el árbol 3.500

Después de nueve años de esta actividad y con 3.210 árboles ya plantados, este año volverá a celebrarse un acto que cuenta con una media de participación de cerca de 350 niños por año. Hasta ahora, la última edición, la de 2012, ha sido la que mayor participación ha registrado y en la que más árboles se han plantado, hasta un total de 434.

Una vez realizadas las inscripciones, a los padres que hayan mostrado interés en participar se les enviará a sus domicilios una carta para informarles sobre el turno y la parcela exacta para la plantación de su árbol. Se pondrá a disposición de los participantes un autobús, así como todo el material necesario para la plantación y contarán con la ayuda de los técnicos de Medio Ambiente. Una vez acabado el acto se entregará a los padres un diploma conmemorativo.